

## La Milla Escolar se celebra este sábado en la avenida de Ronda

29/11/2023



Más de un millar de escolares participan cada año | J.C.

La avenida de Ronda acoge la 21ª Milla Escolar de Elda el próximo sábado, prueba que abre la fase local de los Juegos Deportivos y que [fue aplazada hace semanas por la alerta amarilla](#) por viento. Se trata la prueba más multitudinaria para escolares de la ciudad.

Las pruebas comenzarán desde el Centro Social Severo Ochoa a las 9:30 horas con la carrera de las categorías

juvenil y cadete, sobre un circuito de 1.600 metros; y la de categoría infantil, a las 9:45 horas, también en un circuito de 1.600 metros. A las 10 horas se llevará a cabo la entrega de medallas en estas tres categorías, y a partir de las 10:30 horas darán comienzo las pruebas para alevines (800 metros), benjamines (600 metros) y prebenjamines (400 metros). La entrega de medallas se efectuará a las 12:30 horas.